## Bericht 2014 der Damensportleitung

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder

In diesem Bericht möchte ich einen kleinen Überblick über meine Tätigkeit als stellv. Bezirksdamenleiterin zusammenfassen.

Im Februar fanden die Bezirksmeisterschaften statt. Dort konnten sich viele Damen für die Landesmeisterschaften qualifizieren.

Im April fanden die Schützentage in Aurich statt, für das wir ein Rahmenprogramm erarbeitet hatten. Am Freitagnachmittag stand eine Busfahrt zur Käserei nach Pilsum auf dem Plan. Dort wurden wir in die Kunst der Käsezubereitung eingeweiht. Anschließend wurden die Damen zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Abends fand in Middels ein gemütlicher Kennlernabend statt.

Samstagvormittag fuhren wir zuerst nach Moordorf, wo wir eine interessante Führung durch das Moormuseum hatten. Mittags gab es dort Buchweizenpfannkuchen. Danach fuhren wir weiter nach Emden ins Kunstmuseum. Nach der Führung gab es auf dem Feuerschiff Kaffee und Kuchen. Abends fand der Landeskönigsball statt.

Am 4.Mai fand in Osnabrück das Bezirksdamentreffen statt. Bei einem gemeinsamen Mittagessen wurden Neuigkeiten von den anderen Bezirken ausgetauscht. Nach dem Essen hatten wir eine Führung durch die schöne Altstadt. Nach dem Kaffee trinken traten alle Bezirksdamen die Heimreise wieder an.

An den Landesmeisterschaften des Nordwestdeutschen Schützenbundes haben wieder viele Schützinnen aus unserem Bezirk teilgenommen. Es wurden sehr gute Ergebnisse erzielt. z.B. bei den Damen belegte Nadine Grüneke vom SV Eiche Idafehn mit dem Luftgewehr den 2.Platz. Die Damenmannschaft vom SV Nortmoor schafften sogar den 1.Platz in der Damenaltersklasse Luftgewehr. Auch die Damen von Aurich-Oldendorf konnten mit der Mannschaft den 1.Platz in der Damenaltersklasse KK Sportgewehr belegen. In der Einzelwertung bekam Karin Knapp die Goldmedaille. Es waren tolle Plazierungen dabei. Durch hervorragende Ergebnisse, qualifizierten sich viele Schützinnen für die Deutsche Meisterschaften, wo dort auch gute Ergebnisse erzielt wurde. z.B. Nadine Grüneke (SV Idafehn) erzielte in der Damenklasse Luftgewehr mit 396 Ringen den 10.Platz.

Im September fand auch wieder das Bezirksfreundschaftsschießen statt. Ausrichter war der Bezirk Hoya. Mit dem Bus machten wir uns mit 20 Damen aus verschiedenen Kreisverbänden aus dem Bezirk Ostfriesland auf dem Weg. Wir konnten, bis auf die LG Seniorinnen alle Mannschaften stellen. Ostfriesland erreichte in der Gesamtwertung den 4.Platz. In den jeweiliger Klassen konnten wir gute Plätze erzielen. Ulrike Budde belegte in der Damenklasse Luftgewehr den 1.Platz und Claudia Nikisch in der Damenaltersklasse Luftgewehr Auflage auch den 1.Platz. Mit der Mannschaft belegte wir in der LG Damenklasse und LG Damenaltersklasse jeweils den 2.Platz.

Das Bundeskönigsschießen war wie in jedem Jahr wieder sehr spannend. Beim Königsball konnte dann Corinna Brumund vom Schützenverein Bollingen zur neuen Bundeskönigin proklamiert werden.

Erste Prinzessin wurde Frauke Beitelsmann vom Schützenverein Wallinghausen und zweite Prinzessin wurde Monika Müller vom Schützenverein Heisfelde.

Anfang November wurden die Damen aus den ganzen Kreisverbänden eingeladen, einen schönen gemütlichen Abend in Remels zu verbringen. Wie jedes Jahr fand auch wieder ein Rahmenprogramm statt. Einige Damen vom Schützenverein Aurich-Oldendorf erklärten sich bereit, eine kleine Tanzeinlage aufzuführen. Es nahmen 65 Damen teil. Es war wieder ein schöner Abend.

Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich noch bei den Kreisdamensportleiterin und alle anderen (auch Helga, wenn ihre Gesundheit es zuließ), die mich bei meiner Arbeit gut unterstützt haben, für die tolle Zusammenarbeit bedanken.

Ich wünsche allen Schützenschwestern und Schützenbrüder für das Sportjahr 2015 alles Gute und viel Erfolg

Mit freundlichen Schützengruß

Birgit Gerdes -stelly. Bezirksdamenleiterin-